

XPOS

KH Saidih Terpilih Kembali Sebagai Ketum MUI Masa Khidmat 2024-2029

Suhendi - TANGSEL.XPOS.CO.ID

May 5, 2024 - 21:10



TANGSEL - Ketua Umum MUI Kota Tangsel KH Saidih terpilih kembali pada Musyawarah Daerah (MUSDA) IV Kota Tangerang Selatan yang digelar di salah satu hotel bilangan Serpong Utara, Kota Tangsel Minggu (5/5).

Ketua Umum MUI Kota Tangsel KH Saidih menyampaikan dengan Musda ini dirinya mengajak untuk mengoreksi diri sendiri. Serta berjuang untuk kemaslahatan umat di Kota Tangsel.

"Marilah kita muhasabah dan mujahadah apa yang akan diperbuat di MUI ini untuk umat," ucapnya.

Menurutnya pengurus MUI harus senantiasa membimbing masyarakat. Meski dalam kondisi sulit. Agar saat datang kematian membawa senyum. Kenapa bisa demikian karena senantiasa mengerjakan alam kenaikan. Soal dirinya dipercaya melanjutkan pucuk pimpinan dirinya mengaku menangis.

"Semoga bapak ibu nanti saat meninggal membawa bekal agar tidak menangis serta mendapatkan Rahmat. Bagaiman mendapatkan Rahmat?, yaitu orang yang selalu berbuat kebaikan. Semoga orang-orang di Tangsel selalu melakukan kebaikan," doanya.

Ketua Pimpinan Sidang KH. Hasan Mustofi menyampaikan syukur proses Musda digelar sejak Sabtu hingga Minggu (4-5/5) berjalan lancar, meski selama sidang pleno tidak mudah dilalui.

"Alhamdulillah kita hari ini bisa menutup pelaksanaan MUSDA MUI IV Tangsel hari dengan hasilkan rekomendasi penting untuk ke depan," tukasnya.

Mantan Ketua KPU Kabupaten Tangerang ini menambahkan estafet kepemimpinan dilanjutkan oleh KH Saidih untuk masa khidmat 2024-2029.

"Tadi dengan mekanisme skema musyawarah mufakat semua musta'mirin dan musta'mirat memilih tim formatur hasilkan KH Saidih tetap melanjutkan," urainya.

Menurut dia Tim Formatur berjumlah sebelah yang terdiri dari dua pengurus demisioner, empat MUI kecamatan, tokoh masyarakat dan wakil pengurus organisasi Islam, NU dan Muhammadiyah.

"Tim formatur dipilih berdasarkan ketentuan organisasi yang disepakati oleh peserta MUSDA untuk rapat terbatas tadi malam,' ucapnya.

Dia juga menyampaikan terima kasih pada semua pihak yang telah mendukung acara tersebut baik sampai bisa menghasilkan pengurus mendatang.

"Terima kasih atas dukungannya. Semoga MUI bisa terus meningkatkan layanan sosial keagamaan pada masyarakat Tangsel. Mohon doa dan dukungannya," pungkasnya. (Hendi)